
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Absent

Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine Mailloux Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Marie-Kim 
Frenette

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine 
Labrecque Synnott

Délégué à la mobilisation Absent

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe  
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Saül Provencal

Déléguée  a  la  formation 
continue

Vacant

Adjoint-e-s : Gabrielle Belemare, Thomas Davignon, Vincent Patenaude
Observateurs/observatrices :

0. PROCÉDURES

0.1. Ouverture à 18h45

Proposée par Gabrielle Bellemare
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unanimité

0.2. Praesidium

Que Thomas Davignon et Marie-Kim Frenette soient respectivement président et 
secrétaire de la réunion.
Proposée par Gabrielle Bellemare
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unaminité
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0.3 Adoption de l'ordre du jour

0.  Procédures d’ouvertures
0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du P.V. de la dernière 
rencontre

1. Coordination
1.1 Permanence

1.1.1 Dave
1.1.2 Émilie
1.1.3 Gab

1.2 Suivi des tâches
1.3 Été
1.4 Exec Zen
1.5 Bilan

2. Interne
2.1 Coupures budgétaires
2.2 COORG

       3 Information
3.1 Agenda
3.2 La Totale
3.3 Impression

       4. Mobilisation
4.1 Camp de formation
4.2 Funérailles

       5. Pédagogie
5.1 ASSÉ

 6. DAC
        7. Formation continue
        8. Externe

8.1 RNE
8.2 Écosociété

        9. Trésorerie
10. Varia
11. Levée

Proposée par Gabrielle Bellemare
Appuyée par Delphine Labrecque Synnott
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte le procès-verbal du 4 avril 2011.
Proposée par Marie-Kim Frenette
Appuyée par Saül Provençal
Adoptée à l’unanimité

1. Coordination

1.1. Permanence

1.1.1. David Simard

Que Dave se concentre essentiellement sur le site web de la SOGÉÉCOM.
Proposé par Delphine Labrecque Synotte
Appuyé par Herman Goulet Ouellet

Proposition d’amendement
Remplacer « se concentre essentiellement» sur par «ne fasse que».
Proposé par Louis-Philippe Véronneau
Appuyé par Catherine Mailloux
Adopté à majorité
Pour : 4 Contre :1 Abstention:1 
Retour sur la principale
Adopté à majorité

1.1.2. Émilie Champoux
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Proposition d’un temps de lecture de 5 minutes.
Proposée par Herman Goulet Ouellet 
Appuyé par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

Que les mandats d’Émilie pour la semaine prochaine soient : comptabilité, réviser la zone 
étudiante avec Gabriel Dumas.
Proposée par Delphine Labrecque Synnott
Appuyée par Herman Goulet Ouellet
Adoptée à l'unaminité

Pause de 10 minutes.
Proposée par Gabrielle Bellemare
Appuyée par Marie-Kim Frenette
Adoptée à l’unanimité

Qu’Émilie vérifie les fonds budgétaires afin que Gabriel puisse travailler 25 heures par 
semaine à compter du 1er juillet.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité 

1.1.3. Gabriel Dumas

Que l’on permette à Gabriel de travailler chez lui durant l’été. Que ce dernier soit 
disponible pour venir à la SOGÉÉCOM en cas de besoin.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque Synnott
Adoptée à l’unanimité 

Que Gabriel révise la zone étudiante en collaboration avec Émilie.
Proposée par Herman Goulet Ouellet 
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

Que l’on fasse une plénière de 20 minutes sur la dernière AG.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque Synnott
Adoptée à l’unanimité

1.2. Suivi des tâches

1.3 Été

1.4 Exec Zen

1.5 Bilan
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2. Interne

2.1 Coupures budgétaires

2.2 COORG

Que l’on révise la position adoptée au dernier Conseil Exécutif à propos du hublot entre 
le  TDU et Liaisonneuve.
Que l’on propose au COORG que la SOGÉÉCOM dénonce le percement du trou.
Que le conseil exécutif de la  SOGÉÉCOM laisse le service de sécurité gérer lui-même la 
situation.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Saül Provençal
Adoptée à l’unanimité

3. Information

3.1 Agenda

3.2 La Totale

3.3 Impressions

Considérant que personne ne fait respecter les tarifs d’impression de la SOGÉÉCOM; 
Considérant que les exécutant-e-s sont très fréquemment présent-e-s à la SOGÉÉCOM;
Que l’on ne puisse imprimer qu’à partir des comptes informatiques des exécutant-e-s, des 
comités et de la permanence;
Que l’on facture à l’impression aux différents comités de la SOGÉÉCOM.
Que les comptes invités soient modifiés conformément aux recommandations d’Émile 
Plourde Lavoie.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau.
Appuyée par Catherine Mailloux.
Adoptée à l’unanimité.

4. Mobilisation

4.1 Camp de formation

4.2 Funérailles bibliothèque
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5. Pédagogie

5.1 ASSÉ

Que l’on envoie la lettre à l’ASSÉ à propos du SPPCM.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l’unanimité

6. DAC

7. Formation continue

8. Externe

8.1 Rassemblement étudiant

8.2 Écosociété

9. Trésorerie

10. Varia

11. Levée à 21h35
 Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité
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